

el Día Concepción 11-VIII-1984 p. 16.



"CARRASCAL 4.000".— Con dos funciones en el Aula Magna, a las 19 y 21.30 horas, debuta en Concepción, hoy, la Compañía Pedro de la Barra, con la obra de Fernando Gallardo "Carrascal 4.000", que lleva tres años en cartelera en los escenarios capitalinos. La temporada proseguirá mañana a las 17 horas, con una función especial para "la tercera edad", con precios rebajados, y a las 19.30 horas. La breve temporada culminará el lunes con presentaciones a las 19 y 21.30 horas. El autor ha dicho respecto a esta creación: "Está el aporte de un equipo que ha puesto su experiencia y alegría al ejercer este oficio hermoso que nos permite reinos de nosotros mismos. En torno a esta obra, a nuestro deseo de darnos a una búsqueda nacional, sin declaraciones de principios, ni lecciones a los demás, creamos esta nueva compañía. En ella recordamos a ese hombre que no tenía complejos de sembrar teatros en su patria, ese hombre sencillo y campechano: Pedro de la Barra". En la fotografía, una escena de la pieza con: Alberto Villegas, Víctor Mix, Ana María Vallejos, Gastón Quezada y Jorge Gajardo. Integra también el reparto, Fernando Farias.

"Carrascal 4000" [artículo].

FECHA DE PUBLICACIÓN

1984

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Carrascal 4000" [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile